

تم تحميل هذا الملف من موقع المناهج الكويتية



الملف كورس تعبير

موقع المناهج ← ملفات الكويت التعليمية ← الصف السادس ← لغة انجليزية ← الفصل الثاني

روابط مواقع التواصل الاجتماعي بحسب الصف السادس



روابط مواد الصف السادس على تلغرام

[الرياضيات](#)

[اللغة الانجليزية](#)

[اللغة العربية](#)

[التربية الاسلامية](#)

المزيد من الملفات بحسب الصف السادس والمادة لغة انجليزية في الفصل الثاني

الوحدة السابعة	1
القواعد المقررة في اللغة الانكليزية الفترة الثانية	2
تحميل حل الكتاب كاملاً	3
الوحدة السادسة	4
أوراق عمل على الاختبار التقييمي الثالث	5

اللهم صل وسلم على نبينا محمد

Unit 7: A Famous Scientist (دكتور أحمد زويل - عالم مشهور)

Zewail was a great scientist. He was born in Egypt. He studied in the USA. He won the Nobel Prize. He invented a fast camera. We are proud of him.

الترجمة: زويل كان عالماً عظيماً. ولد في مصر. درس في الولايات المتحدة. فاز بجائزة نوبل. اخترع كاميرا سريعة. نحن فخورون به.

الأستاذ أحمد مدرس الإنجليزي 55272589

almanahj.com/kw

اللهم صل وسلم على نبينا محمد

Unit 8: Science in our Life (العلم في حياتنا)

Science is very important now. Scientists do many great experiments. They find cures for diseases. Science makes our life easy. It helps us every day. We must respect all scientists.

الترجمة: العلم مهم جداً الآن. العلماء يقومون بتجارب عظيمة. يجدون علاجات للأمراض. العلم يجعل حياتنا سهلة. هو يساعدنا كل يوم. يجب أن نحترم جميع العلماء.

الأستاذ أحمد مدرس الإنجليزي 55272589

اللهم صل وسلم على نبينا محمد

Unit 9: Famous People (شخصيات مشهورة)

Many people are very famous. They worked hard for success. Some are scientists or athletes. They help and

inspire others. We can learn from them. Success needs a lot of work.

الترجمة: الكثير من الناس مشهورون جداً. عملوا بجد من أجل النجاح. البعض علماء أو رياضيون. يساعدون ويلهمون الآخرين. يمكننا التعلم منهم. النجاح يحتاج الكثير من العمل.

الأستاذ أحمد مدرس الإنجليزي 55272589

اللهم صل وسلم على نبينا محمد

Unit 10: Communication (التواصل)

almanahj.com/kw

We communicate with many people. We use phones every day. People use the internet now. We can send many emails. Communication is very fast now. It makes the world small.

الترجمة: نحن نتواصل مع الكثير من الناس. نستخدم الهواتف كل يوم. الناس يستخدمون الإنترنت الآن. يمكننا إرسال الكثير من الإيميلات. التواصل سريع جداً الآن. يجعل العالم صغيراً.

الأستاذ أحمد مدرس الإنجليزي 55272589

اللهم صل وسلم على نبينا محمد

Unit 11: A Beautiful Country (بلد جميل - الكويت)

Kuwait is a beautiful country. It has many modern buildings. People visit the Kuwait Towers. The weather is hot sometimes. People are very friendly there. I like my country Kuwait.

الترجمة: الكويت بلد جميل. لديها الكثير من المباني الحديثة. الناس يزورون أبراج الكويت. الجو حار أحياناً. الناس ودودون جداً هناك. أنا أحب بلدي الكويت.

الأستاذ أحمد مدرس الإنجليزي 55272589

اللهم صل وسلم على نبينا محمد

Unit 12: On Holiday (في العطلة)

I went to Dubai last. The holiday was very fun. I saw many big malls. I stayed in a hotel. I took many nice photos. I want to go again.

الترجمة: ذهبت إلى دبي مؤخراً. العطلة كانت ممتعة جداً. رأيت الكثير من المولات الكبيرة. سكنت في فندق. التقطت الكثير من الصور الجميلة. أريد الذهاب مرة أخرى.

الأستاذ أحمد مدرس الإنجليزي 55272589

اللهم صل وسلم على نبينا محمد